

Bien voir pour mieux s'entendre : l'Oreille blanche arrive chez nous

Waterloo Le 18 mai prochain, l'association Auris Viva lancera ce pin's destiné à mieux encadrer les malentendants en Belgique aussi.

Mieux intégrer les personnes sourdes et malentendantes : c'est l'objectif de l'association Auris Viva créée dans le Brabant wallon voici trois ans.

"Notre association est le fruit de la rencontre de Bérangère Algoedt - Lefebvre (une personne sourde et implantée) et d'Arthur Lemmens (un jeune malentendant âgé aujourd'hui de 21 ans) lors de la préparation des examens du jury Central à l'école Saavutus à Rixensart" expliquent sa présidente Dina Lemmens et l'équipe d'Auris Viva. "Après plusieurs échanges, Bérangère, ravie de son implant cochléaire, avait progressivement rassuré Arthur quant à sa future opération. Il se fait que dans notre région, il n'y avait malheureusement pas d'information, ni d'association, ni de centre autour de l'implant cochléaire. Les proches des deux amis sensibilisés par leur parcours compliqué ont donc décidé de se mobiliser autour d'un projet. Cela a débouché sur la création de l'association en janvier 2014. Confrontés aux difficultés d'information et au manque d'intégration, ce fut aussi une belle occasion de nous investir personnellement dans ce projet."

Auris Viva est en fait devenue une plateforme d'entraide dédiée aux personnes sourdes et malentendantes. Sa démarche se veut essentiellement pratique et a vocation d'informer par la prise de conscience et d'aider via des solutions concrètes. C'est ainsi que plusieurs des membres actifs de l'association sont sourds implantés et oralistes.

Auris Viva a déjà mené plusieurs campagnes, dont la création d'une application secours i-Help ! indispensable pour appeler les services de secours. Elle s'apprête à franchir un jalon supplémentaire en diffusant en Belgique l'Oreille blanche qui est en fait un pin's qui est distribué gratuitement en France depuis plusieurs années aux personnes sourdes et malentendantes dans le but de signaler à leurs interlocuteurs leur problème d'audition.

"L'Oreille blanche permet d'éviter les quiproquos et interpelle la personne qui adresse la parole au malentendant car ce handicap est invisible."

Auris Viva

Imaginé par Jean-Pierre Montaufier, un membre du Lions Club de Saint Martin de Crau, l'Association Insigne pour s'entendre s'est proposé de la diffuser et de la faire distribuer par les Lions Clubs de France ou par toute autre association. C'est donc par Auris Viva qu'il va désormais débarquer en Belgique. Il faut souligner que ce petit signe, porté au revers du col permet de signaler à son interlocuteur qu'on a un problème d'audition. Avec l'avantage qu'il permet d'éviter les quiproquos et qu'il interpelle la personne qui lui adresse la parole car cet handicap est invisible. Pour le lancer officiellement, Auris Viva organisera un événement le jeudi 18 mai prochain au cinéma Wellington à Waterloo en présence de M.Montaufier. Reste à faire connaître la démarche au public le plus large. Cela se fera notamment par la création de petites capsules publicitaires. Pour ce faire, Auris Viva a pu compter sur un parrain et une marraine particulièrement heureux de pouvoir contribuer au projet : les comédiens Thierry de Coster et Nathalie Uffner ont en effet prêté leur voix mais surtout leur talent à la large médiatisation de l'initiative.

Christian Laporte

→ Renseignements : www.aurisviva.be; adresse : La Chênaie, 10 1390 Grez Doiceau; téléphone : 0495/278.999.



Finsbury
Chausse l'homme avec style



Modèle Strand
Noir

**OFFREZ-VOUS
2 PAIRES pour 330€***

Finsbury

18 Parvis Saint-Pierre, 1180 Bruxelles

Ouvert de 10h à 18h30 du lundi au samedi

Tél 02/201 35 82

finsbury-shoes.com

*voir conditions en magasin. Promotion valable jusqu'au 31 mai 2017



A la Résidence du Puy, je vis !

Totalement rénovée depuis mai 2014, la Résidence du Puy vous propose à la location: 88 appartements pour SENIORS autonomes de 65 ans et plus.

Une Résidence à taille humaine - Une approche individualisée

Venez visiter services - confiance - convivialité - respect - confort
bien-être - qualité de vie - sécurité - indépendance




- Appartements 1 chambre
- Système d'appel d'urgence 24h/24
- Restaurant - Cafétéria - Salle de gym - Épicerie - Buanderie
- Concierge sur place - Personnel d'entretien
- Jardin arboré et de plain pied - Terrasses
- Bus 38/60 devant la porte, commerces, marché
- Priorité d'accueil à la MR(S) Résidence Malbran si besoin

Situation :

à proximité de la Place Flagey, de l'Avenue Louise et des Etangs d'IXELLES
Chaussée de Vleurgat 61 à 1050 Ixelles

Contacts/Visites : Sophie Ruth - Clara Di Ciooco

du lundi au vendredi entre 9h00 et 16h30 - 02/627 81 20

residencedupuy.malbran@acis-group.org

www.acis-group.org/institutions/133/bienvenue.php